

DEVENIR DU FORT DE FEYZIN : ENJEUX ET PROBLÉMATIQUES COMPLEXES

Fin décembre 2003, la commune de Feyzin associe le CAUE du Rhône au Comité de pilotage sur l'avenir du fort : une contribution à la réflexion est remise en 2004 qui dégage plusieurs problématiques à différentes échelles :

problématique urbaine : lieu fortement symbolique, il questionne l'impact et la signification de cet ensemble (bâti et paysager) et son rapport à la ville. Presque « invisible », ce site est « détaché » du reste de la ville (fossés et barrières végétales).

problématique paysagère : le « parc » destiné à devenir un lieu accessible au public « cerne » les bâtiments : il se prête à une sorte de « parcours santé » offrant un itinéraire qualifié et proposant une approche pédagogique du paysage. La question d'une démarche paysagère qualitative s'impose, ménageant des séquences architecturales et des vues privilégiées sur les bâtiments...

problématique architecturale : quelle(s) nouvelle(s) affectation(s) envisageable(s) au-delà de l'histoire et de la mémoire pour créer un lieu de rencontres et d'échanges culturels et un lieu touristique proposant une dimension active et dynamique (chantiers d'été, festivals,